



第255号

知っていますか？ 提言活動 あなたの意見も3市に届く！

青年部ニュース
発行
北大阪商工会議所
青年部 広報委員会

北大阪YEGでは枚方市・寝屋川市・交野市の3市に向けて提言活動を行っております。難しそうなイメージのある提言活動について、どういったものなのか、私達に関係あるのか、わかりやすいお話を令和3年度未来提言委員会の委員長 朝長くんと平成30年度未来創造会議の副議長 足立くんにお聞きしました。

広報：本日はよろしくお願ひします。北大阪YEGが行っている提言活動についてお聞きしたいのですが、まずはお二人の提言活動との関わりについて教えて下さい。

足立くん：私は平成30年度未来創造会議の副議長として政策提言に向けてのリサーチ・企画・立案を担い、現在の提言の草案をまとめました。

朝長くん：私は令和3年度の未来提言委員会の委員長を務めています。足立さんが作成してくださった草案を土台として、現在、委員会メンバーと提言に向けてのリサーチ・企画・立案および策定をすすめています。

広報：では、提言活動についてお伺いします。提言って、とても難しいイメージがありますが、どのような内容なのでしょう？

足立くん：提言とは、商工業者の「これがあつたら良いな」を吸い上げて提言書の形にし、行政に提案することです。まず、提言内容の作成はアンケートを基に取り掛かります。例えば、「地域活性が足りない」というアンケートを基に考えると、「淀川の河川敷に彼岸花畑を作り、観光名所にする」などの案が出てきます。題材によりますが、提言は、まず「地域に求められているか」がスタートであり、提言書の作成にあたっては、エビデンスとなるデータ収集が根幹となります。未来提言委員会で作成した提言書は本会へ提出後、本会から枚方市・寝屋川市・交野市に提出します。そして、他の地域で提出された提言書も私達は見ることが出来ますので、他市の提言書を見て北大阪に転用することも可能です。逆に北大阪の提言書を他のYEGが転用することも出来ます。



未来創造会議 副議長
足立智行くん

想いがあり賛同を受けることができれば、提言することが可能です。提言すると決めれば、未来提言委員会のメンバーが、エビデンスを揃え提言書の形にするまでを一丸となって取り組みます。また、任期中に形にできない提言は翌年へ引き継ぎます。是非、北大阪YEGのメンバーには、提言を難しく考えずにもっと簡単にとらえて欲しいです。

朝長くん：私は「健康都市推進」の提言を掘り下げようとしています。「医療費の削減に繋げるためには健康でないといけない」という切り口で、健康を増進するためには何をしなければいけないのかを考え、市が取り組める事柄があれば市にお任せします。その中で、足りない部分があれば未来提言委員会が協力して解決していきます。北大阪YEGと本会、3市が手を取り合い、市に貢献し、ビジネスへと発展させる流れを考えています。

足立くん：今後、提言書の中身がどんどん増えていくことが理想です。毎年ゼロから提言内容を考えるのは時間が

勿体ないからです。例えば、ゼロから考えなくても提言書の内容が充実していれば、その中から自分が掘り下げたいことを見つけることもできますし、各提言の進捗についても把握できます。

広報：未来提言委員会のメンバーでなくても提言できるのですか？

朝長くん：もちろん可能ですし、どんなことでもできます。提言委員会以外のメンバーさんでも、提言したいことがあれば提言委員会にいつでもお伝えください！また、私と足立さんは令和4年度も未来提言委員会に関わる予定です。興味を持たれた方は令和4年度の配属希望で提言委員会を指名してもらえると嬉しいですね。

Check it

提言活動に興味を持たれた方、あるいは伝えたい提言内容があれば、未来提言委員会までご連絡ください。

令和3年度未来提言委員会
委員長 朝長明日香
TEL : 090-1186-9865



未来提言委員会 委員長
朝長明日香くん

朝長くん：未来提言委員会は自分たちだけの問題を扱うものではなく、地域に役立つことを提言できるのが一番良いところだと思います。そして、未来提言委員会だけでなく、各委員会が提言を出してもいいと思うのです。今年には私たちが提言書を作りますが、今後は各委員会が提言書を出す流れができるとう嬉しいです。また、提言というと固いイメージがありますが、「これをすれば、3市が盛り上がり、人を呼び込めるのではないか？」など、ざっくりばらんに話をする機会を設けることで、自企業だけでなく3市について考える機会にもなります。様々な業種が集う

広報：提言内容はどのような内容でも良いのですか？

足立くん：基本的には何でもOKです。例えば私は葬儀社を営んでいますので、出てきた案として葬儀のクールビズがあります。「8月の猛暑の時期に真っ黒な喪服を着る必要はあるのか？気持ちがあれば格好はある程度気にしなくても良いのではないか？」という思いがありますが、慣行を一企業が変えることは難しいです。ですが、葬儀のクールビズに対する取り組みを行政から地域市民へ働きかけていただければ実現可能です。このような案でも、

北大阪商工会議所 青年部

会員募集

商工会議所青年部【YEG】は次代の地域経済を担う若手経営者の集まりです。

2021年度スローガン

当事者たれ！

～自らのYEGを自ら愉しくデザインしよう～

2021年度会長 加藤 秀 継

〒573-1159 枚方市車塚1丁目1番1号 輝きプラザ「きらら」6F 枚方市立地域活性化支援センター内
TEL : 072-843-5163 FAX : 072-841-0173 北大阪商工会議所青年部事務局 <http://kitaosaka-yeg.jp/>

ご興味のある方は
こちらへ

